
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 23.05.16
Sitzungsbeginn:  18:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anja Förster x

Denise Kaupat x

Dimitrij Leus x

Dunja Arens x

Ekatarini Karapantsjou x

Gary Strauß x

Imanuel Heymans x

Jakob Fortmeier x

Jan-Niklas Jahnke x

Jessica Lea Bender x

Johannes Schwabroh x

Marc-Oliver Bahl x

Marco Kalaitzis
Miriam Dreesbach x

Saskia Janshoff x

Saskia Koza x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Aron Thoener x

Bettina Heiligtag x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein. 
Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr.

→Post:  -

→E-Mails: Kirsten Fittinghoff: -AGs wer in den Verteiler möchte soll sich
persönlich bei ihr melden. Doodle Link zum AK Mathe ging rum.
Erinnerung für die Bewerbung zur Unabhängige Liste Fakultätsratswahlen für
Fachschaftsnahe Bewerber. Nominiert für ein Jahr. 2-3 Sitzungen pro Semester.
Stellvertreter haben bei wenn sie vertreten Stimmrecht. Bewerber aus der Fachschaft:
Jakob, Dimitrij und Sven.
Springerverlag: Angebot für Freiexemplare des Biosprektrum. Ansprechpartner
hierfür wird der AK Sponsoring.
Dr. Eder-Martin fragt  ob wir den Masterstudiengang Translational Neuroscience
bewerben.
Die Dekanin hat angefragt, ob wir einen Link weiterleiten können zu einem
Masterstudiengang an der Uni Bielefeld, es wird über unsere Facebookbeauftragten
bearbeitet.
Geschätsstellensekretariat: Unterschriebene Anträge müssen bestätigt werden

→Berichte:  RAD ist gebucht und wurde bestätigt
 Räte bitte vor 14 Uhr in der GRUPPE abmelden um als entschuldigt zu gelten.
 Dimitrij berichtet aus der BuFaTa:

-AK Selbstverständnis: Motivation, wofür ist Fachschaftsarbeit nötig? Präsenz der
Fachschaften während des Semesters. Alibiklausur in der ESAG und weitere Spiele.
Ideen zur Erstiefahrt: Mottoparty, Hausrally, Schnitzeljagd mit Nachtwanderung.
Werbung für die Erstiefahrt: Plakate und Flyer an hoch frequentieren Orten. Problem
Minderjährige auf der Erstifahrt.
Andere Fachschaften haben 2-3 mal pro Woche Sitzungen.
-AK Lehrevaluation: Problem mit geringer Rücklaufquote. Onlineversionen sind
Quoten-schädlich. Problem mit Zeitpunkt der Evaluation (mitten im Semester) und
bei verschiedenen Professoren für ein Modul.
Veröffentlichung der Ergebnisse vorangegangener Evaluationen. Bei
Außerordentlichen Klausurergebnissen kann es Evaluationsgespräche mit
Fachschaftsrat und Professoren geben.



Akkreditierung bei Bildungseinrichtungen durch „Teststudenten“ welche die
Vorlesungen oder Praktika bewerten.
 Berufungskommission: Neues Studienfach: Metallproteine Vortrag am 13.6.16

15:30 in 6D Dr. Spahn. Immanuel geht als Vertretung.

 FSVK: 1. Elektik im SP-Saal soll erneuert werden.
2. Im Laufe der Woche trifft sich der ASTA mit der Rheinbahn.
Verbesserungsvorschläge an den ASTA.


Top 1:  Party:

 Antrag auf Notsitzung am Mittwoch 16:10 Uhr um extra Mittel für die Party zu
beantragen.
Dafür: 6
Dagegen: 2
Enthaltung: 1
Der Antrag wurde angenommen.

In der Sitzung sollen Anträge beschlossen werden wie:
Eingießer für die Flaschen

Der Essenswagen möchte für eine Mindestzahl an Gästen haben und die im voraus
bezahlt werden mit je 3€ pro Person. Marco und Dunja wollen noch bei anderen
nachfragen, wenn das nicht funktioniert, müssen wir uns eine Alternative überlegen,
es wird überlegt z.B. Bockwürstchen und Brötchen auszugeben. Wird bis nächste
Woche Montag geklärt und dann nochmal besprochen.
Die Anglistik hat uns angeboten uns die Fritöse zu leihen.
Wechslegeld und ähnliches wurde beim Scherzer bestellt.
Plakate sind bei Alex bestellt, Miri erfragt das nochmal wie es da aussieht.
Es werden noch Helfer für Schichten gebraucht. Werbung per Facebook mit Hinweis
auf 10 € Freiverzehr.

Top 2:  Ersti Fahrt:

Vorschlag von Dunja für ein neues Objekt in Willingen im Sauerland abgelegen.
Kostenvoranschlag von Busunternehmen benötigt.

Top 3  ESAG:

Nach der Party werden weitere Beschlüsse und Aks gegründet.



Top 4 Sonstiges

 Marco erstellt im Laufe der Woche eine Doodle Liste um eine Schulung für
die Neurräte mit Fachschaftsräferat zu organisieren.

 Marco errinnert an Antrittsbesuch der Räte ausgelagert der Sprechzeiten im
Fachschaftsreferat.

 Protokolle sollen nach System tt.mm.jjjjj abgespeichert werden.
 PC wegen Lüfter bitte nicht berühren.
 Marco möchte am Wochenende 24./25.6 hier seinen Geburtstag feiern

Ende der Sitzung:  20:25 Uhr
Protokollführer: Sven Langwasser
Redeleitung: Jakob Fortmeier


